
Es�veram  presentes  os  membros  do  Conselho  do  Meio  Ambiente  em  reunião  ordinária,

conforme lista de presença, realizada em dezessete de maio de dois mil e dezesseis com a

seguinte pauta:

1. Audiência Pública – revisão do plano diretor/enchente
2. Adote o verde – Praças e Áreas Verdes
3. Projeto Guardião
4. Jardim Botânico
5. Saldo FMMA

Inicialmente  comentou-se  sobre  contribuir  com o  Plano  Diretor  e  para  isso  foi  feito  um

levantamento  do  que  a  área  rural  contribuiu  para  a  enchente.  A  Audiência  Pública  será

realizada dia 19/05 e contará com a apresentação de 7 a 8 técnicos sobre este assunto de como

evitar  a  enchente.  Os  membros  sugeriram que deveria  se  restringir  a  venda  de  lotes  dos

empreendimentos de parcelamento de solo. Que os mesmos só deveriam ser comercializados

quando  o  loteamento  es�vesse  totalmente  concluído.  Que  na  aprovação  dos  mesmos

respeitassem mais os critérios ambientais. Criar descontos de IPTU para os que colaborem com

o reuso da água e outras formas de respeito ao meio ambiente. Sugeriu-se também paralisar

por 5 anos a aprovação de novos loteamentos e aprovar  algum projeto para desassoreamento

do ribeirão Jacaré usando a verba do FMMA. 2. Adote o verde: Praças e áreas verdes – vinte

praças foram adotadas pelas empresas do município para manutenção e reforma. 3. Projeto

Guardião  –  Serão  15  funcionários  que  cuidarão  de  praças  e  áreas  dos  bairros  fazendo  a

limpeza. Incen�var a população a cuidar dos locais também. Neste mês foram plantadas 1.300

arvores  no  Ita�ba  Park  com microgel  com regas  programadas  a  cada  15  dias.  4-  Jardim

Botânico- O projeto do Jardim Botânico foi  aprovado e será feita a inauguração  e o processo

de fechamento da área foi iniciado e em breve seremos informados. 5. Saldo FMMA – O saldo

é de R$ 190.209,00. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada as 18:00 hrs e eu Ana

Lucia Rodrigues AndreHa Ambrosin lavrei a presente ata, que segue assinada por mim e pelo

presidente do conselho de defesa do meio ambiente.


